

rières et de Champerny, en 1400, dont était issu notre moine sacristain. Ce dernier était fils de Antoine de Salornay, seigneur de Champerny, qui se distingua dans les armées royales pendant les troubles de la Ligue et qui combattit au siège d'Amiens sous le maréchal de Biron. Antoine avait épousé Edmonde de Tardes, fille du baron de Mézieu. Leur fils Claude, qui se fit religieux d'Ainay, fut prieur de Saint-Symphorien-d'Ozon, sacristain de Chazay et de Saint-Julien en Lyonnais ; ses armes étaient : *de gueules à cinq merlettes d'argent, 2, 2 et 1* (24).

Ce fut sous lui que fut fondée, en l'église paroissiale de Chazay, la messe anniversaire de N. Deschamps, femme de feu Louis Deschamps, laboureur de Chazay, par devant M^e Louis Butturieux, notaire royal. Cette messe, qui doit être dite au maître-autel, sera célébrée par le curé lui-même et commandée par les neveu et nièce de la testatrice, Benoît Sibout et sa femme, demeurant à Lucenay. Sont affectés pour cette fondation douze sols, hypothéqués sur une vigne située à Marcilly, au territoire de Bramafont. Cette vigne, qui joint celle de Claude Duchamp, celle de Louys Mazet, s'étend le long du chemin qui va de Marcilly à La Tour de Salvagny (25). Ce testament a été fait à Chazay, dans la maison de Jean Tivin, où demeure la femme Deschamps, le 8 avril 1643.

En 1647, le fermier à bail des revenus de la sacristie de Chazay, choisi par Claude de Salornay, était François Lempereur (26), et le curé était maître Gabriel Dumas, qui

(24) *Mazures*, t. II, p. 546, 550, 556.

(25) Arch. de la sacristie de Chazay.

(26) Arch. du Rhône. Ainay. 2^e arm., vol. 47, ch. 22. — Lempereur, famille lyonnaise, porte : *d'azur au sautoir d'argent, cantonné en*